

# 新町社協だより

第93号。令和6年11月  
向洋新町社会福祉協議会  
会長 酒入 忠昭

## 「青崎交番連絡協議会」報告

向洋新町地区の安心安全な街づくりには「青崎交番」との連絡強化が大変重要であります。そこで、年2回程度「青崎交番」と各町内会会長が定期的に情報交換を行っており、10月17日(木)青崎公民館で本年度第2回目の連絡協議会を開催しました。

**向洋新町地区令和6年度青崎交番被害届(9月末まで)**

| 件数 | 月  | 罪名   | 具体的内容    |
|----|----|------|----------|
| 1  | 3月 | 詐欺   | 還付金詐欺    |
| 2  | 4月 | 障害   | 不明       |
| 3  | 6月 | 器物損壊 | 自転車の鍵穴損傷 |
| 4  | 6月 | 詐欺   | 警察官を語り詐欺 |
| 5  | 9月 | 詐欺   | 還付金詐欺    |

特殊詐欺の被害件数が増加しています。気を付けましょう

## 児童館まつり盛大に開催される♡

向洋新町児童館は平成9年に開設されて以来、多くの児童生徒に利用されています。

特に、放課後児童クラブとして大変重要な役割をしています。また、室内の遊戯を使って体力づくりやゲームなどにも利用されています。

10月5日(土)13:00から児童館と母親クラブが協力して「児童館まつり」が開催されました。

「わくわくドリームランド」をテーマに200名余りの児童生徒が参加し楽しい時間を過ごしました。



## 大原神社秋祭りで子供神輿が巡回

新型コロナウイルス患者も大幅に減少したことから今年度の秋祭りは以前の通り「子ども神輿」の町内巡回と午後からの大原神社への神輿奉納を行いました。

19日の前夜祭では、府中町の「楽打家」を招き奉納太鼓を演奏していただきました。

例年、「神楽」をお招きしておりましたが、本年度は趣向を変えて「和太鼓」にさせて頂いたそうです。

当日は降っていた雨も夕方には止んで多くの皆さまに鑑賞にお出でいただき、有難うございました。

また、本祭り当日の20日(日)は好天にも恵まれ各町とも2台の神輿が町内を巡回しました。

たくさんの「寸志」をいただき有難うございました。

